

La dramática cuenta atrás de La Unión CF

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 30 de junio de 2017, viernes

El equipo de Tercera División sigue sin encontrar dirigentes ni apoyos económicos, lo que hace temer que no se inscriba en la Federación Territorial antes del martes, que es cuando acaba el plazo para jugar en el Grupo XIII la próxima temporada.

- Noticias relacionadas:

[La Unión CF, 'descabezada'](#)

["Esta vez los temores sobre el futuro de La Unión CF van más en serio que nunca"](#)

[Continúa la despoblación de La Unión CF](#)